



MC no descarta al ex canciller como su abanderado

El partido guinda trata de evitar desbandada legislativa

El dirigente de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado Rannauro, mantuvo abierta la posibilidad de que Marcelo Ebrard sea su candidato presidencial, al indicar que en su momento se analizaría el tema en su partido. Señaló que esta es la única organización que por procedimiento legal tiene al menos 50 por ciento de candidaturas al servicio de la ciudadanía.

Ante la eventual salida del ex canciller y de sus seguidores de Morena, por presuntas irregularidades en el proceso para definir al abanderado presidencial, el coordinador del partido guinda en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, convocó y se reunió ayer con un grupo de diputados que respaldan a Ebrard, para pedirles que, "sin renunciar a la lealtad de su proyecto", no abandonen la bancada.

"Necesitamos estar completos, íntegros", sobre todo con miras a la discusión y aprobación del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, les dijo. Sin embargo, simpatizantes del ex

funcionario dieron a conocer que un grupo importante de Morena, PT y PVEM están en "una etapa de reflexión" para constituir un bloque de al menos 30 legisladores que presenten propuestas alternativas, entre otros temas al paquete económico del próximo año. "Se puede hacer política más allá de Morena", enfatizaron.

Mientras, la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, descartó que el grupo parlamentario morenista en esta cámara se vaya a fracturar. "Hasta este momento se han mantenido todos firmes en el proyecto y nadie ha manifestado intención de separarse", apuntó.

Entrevistado al término de la sesión, al senador Delgado Rannauro se le preguntó si MC invitaría al ex canciller a ser su candidato presidencial, a lo que respondió de manera ambigua. Primero subrayó que "todos deben agotar sus procedimientos y sus mecanismos" y

después añadió que su partido no puede estar esperando lo que suceda

en otras fuerzas políticas.

Recordó que el 29 de septiembre MC aprobará la convocatoria para las candidaturas y en octubre se notificará al Instituto Nacional Electoral los procedimientos que seguirán para definir a sus abanderados a la Presidencia, al Senado y la Cámara de Diputados.

Al hacerle notar que sus fechas coinciden con las que estableció Ebrard para decidir si sale de Morena y si se descarta que pueda competir por la presidencia bajo sus siglas, declaró que eso se vería en su momento.

En San Lázaro, 10 de casi 40 diputados que simpatizan con Ebrard respondieron a la convocatoria de Mier. El poblano les pidió "mantener la unidad del grupo y respaldar al presidente (Andrés Manuel López Obrador)". El encuentro duró dos horas mientras se desarrollaba la sesión del pleno.

Georgina Saldierna, Andrea Becerril, Alma Muñoz y Enrique Méndez